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Ритмично в течение всего минувшего года ра-

ботала бригада проходчиков шахты . «Ленинград-
ская», где бригадиром С. О. Шестериков. В итоге

вместо 6590 плановых погонных метров она выра-

ботала 6840,4 погонных метра, за что и была на-

граждена Почетной грамотой и денежной премией.
Такой результат — не случайность для брига-

ды Шестерикова, она и в предыдущие годы успеш-

но справлялась с планами. И неудивительно. В
коллективе подобрались очень трудолюбивые мо-

лодые парни, правда, все в основном семейные.
Вот и стараются побольше заработать. У всех есть

опыт в работе. Сам Сергей Олегович— проходчик без
малого 6 лет. К делу и руководству бригадой отно-

сится очень добросовестно.
Фото Ю. Терентьева.

СПЕЦМОЛОКО-
БЕЗ ПРОВОЛОЧЕК

В связи с остановкой городского молокозавода
кое у кого возникло беспокойство по поводу регу-
лярной доставки спецмолока на предприятия и в
дальнейшем. Как пояснила директор молокозаво-
да Г. Н. Кухарь, никаких проблем здесь не предви-
дится. В сутки для предприятий города, где есть
участки с вредным производством, требуется по-
рядка двух тони молока. Половину этого ' коли-
чества доставляют для своих рабочих сланцепере-
рабатывающий и цементный заводы, для остальных
— комбинат общественного питания. С Кингисепп-

ским заводом этот вопрос был проработан заранее.
В первые дни, когда Кингисеппский завод начал
снабжать наш город молоком, все обстояло нор-
мально.

НЕ БРИТЫЕ И НЕ СТРИЖЕННЫЕ!
В редакцию позвонили. Жительница д. Выскат-

ка попросила помощи. Она сообщила, что в дерев-
не скоро все будут ходить: женщины, похожие на
мужиков, а мужики — на диких кабанов, потому
как не могут добиться регулярного заезда в дерев-
ню парикмахера.

Тем не менее парикмахер Елена Яковлева пред-
ставила руководственные документы, в которых от-
мечено. сколько она обслужила за последний месяц
клиентов в д. Овсшце, д. Новоселье- д. Выскатка.

Как считает Л. Р. Осипик, бригадир парикмахе-
ров, этого количества рабочих дней достаточно. Но
неплохо бы ей задуматься, стоит ли пренебрегать
мнением людей? _ .

Н. ВИКТОРОВА.

Уже и со счета сбились дирек-
тора наших совхозов, в который
раз их собирали в стенах город-
ского Совета народных депутатов
по поводу заключения договоров

с предприятиями, перерабатываю-
щими сельскохозяйственную про-
дукцию, и торговлей. Они-то, ру-

ководители хозяйств, давно обсу-
дили в своих коллективах и при-

кинули с экономистами, в каких

объемах смогут поставлять горо-

ду молоко, мясо, яйца, картофель
и овощи. Да хоть все, что произ-

водят, за исключением расходов

на свои нужды. Вопрос только

в том, как с ними будут рассчи-

тываться за нее? Если на выгод-

ной основе, то «по рукам», а если

нет. то не обессудьте: время сей-
час иное — каждый должен ду-
мать сам, как ему выжить. На
дотацин-то государства теперь

«рот не разевай».

Вот она-то, закупочная цена

сельскохозяйственной продукции,

и, в частности, молока, и стала

тем самым камнем преткновения,

из-за которого по сей день не мо-

гут договориться между собой
производители продукции, ее

переработчики, торговля и мэрия

города.

А загнало всех их в этот тупик
паше правительство, которое

штампует указ за указом (неред-
ко противоречащие друг другу) и

не думает, очевидно, о том, во

что это может вылиться па местах.
А па местах-то это зачастую обо-
рачивается чуть ли не трагедией.
И данная ситуация с ценой на мо-

локо — яркое тому подтвержде-

ние. С одной стороны, вроде у

нас теперь рыночная экономика и,

стало быть, реализовывать свою

продукцию всякий, в том числе и

крестьянин, может по своим ценам

в соответствии с затратами на нее

и, естественно, со своей совестью.

Ан нет, всяк да не всяк. Ока-
зывается, на сельскохозяйствен-
ную. продукцию и прежде всего

на молоко опять есть серьезные

ограничения, поскольку только

оно да хлеб наличествуют в продо-
вольственных магазинах, а потому

на них больше всего тратит

сегодня деньги основная масса
населения. Вот и продают и в

январе селяне в ущерб себе моло-

ко по цене четыре с полтиной за
литр, хотя обходится он в боль-
шинстве хозяйств уже в семь с

лишним.

Скажите, какой найдется сегод-

ня (да, собственно, и ранее) ду-
рак, который бы вез к потреби-
телю добытую трудом и потом
продукцию, беря за нее полце-

ны? Таковых нема. Так почему

же государство требует этого от

сельских тружеников,, которые и
без того во многом ущемлены?
Задали эту задачку со многими

неизвестными там, наверху, а ре-
шать ее приходится здесь, на ме-

сте.

— К сожалению, средств в бюд-
жете города на компенсацию раз-
ницы между закупочной ценой мо-

лока и той, по которой торговля
отпускает ее покупателю, хватит

лишь до 1 февраля, — прокон-

статировала С. А. Лахно.

— Давайте продавать продукцию
по ее фактической стоимости, и

сразу всем развяжем руки: и нам,

и молокозаводу, и торговле, и мэ-
рии. — предложили в один голос

директора совхозов.

— Нет, в соответствии с Ука-
зом Ельцина мы имеем право про-

давать молоко только по фиксиро-
ванным ценам, — тут же пари-
ровала заместитель директора гор-
торга Г. М. Шувалова. — Пусть
Совет или мэрия дают нам тогда
письменное разрешение обойти
этот Указ.

Но поскольку никто такого раз-
решения сегодня не может дать,
то разговор пошел в том же рус-

ле. что и на предыдущих встречах.

Директор молокозавода Г. Н. Ку-
харь стояла на том, чтобы цена
на молоко не повышалась, иначе

продукты переработки из него и

вовсе перестанут брать. Ведь уже

сегодня все заводские холодильни-
ки забиты флягами со сметаной
по цене под пятьдесят рублей за

килограмм. А тогда она будет
стоить не менее семидесяти. По-
нятно, за это ратовала и Г. М.
Шувалова.

— Да поверьте, что и мы пони-

маем. что отдавать за литр моло-
ка 10—12 рублей очень нелегко,

особенно в сравнении с 28 копей-

КТО
кого?

ками, которые благодаря дотаци-

ям государства платили раньше.

Но встаньте п вы все на наше ме-

сто. Или вы хотите, чтобы сов-

хозы перестали существовать?
Ведь уже сегодня мы в долгах,

как в шелках, нечем даже зар-

плату людям выплатить. А и зар-

плата-то зарплата — по сравне-

нию с промышленником — триста

с небольшим, то есть на уровне

минимальной. Почему вы на про-

мышленников не давите? Они-то
на свою продукцию цены взвин-

тили до предела. За тонну бе-
тона комбинат «Строй дета ль» те-

перь берет тысячу рублей. Немно-
гим менее — 934 рубля — берег
за тонну мазута наш родной слан-

цеперерабатывающий завод «Слан-
цы».

— Наши шахтеры тонну слан-

ца теперь отпускают по 143 руб-
ля. Не нам. Это я в качестве

примера.

— Тонна бензина со всевозмож-

ными накрутками п налогами
обойдется теперь в 1350 рублей.

— А за КамАЗ просят целый
миллион, за трактор в 16 лошади-

ных сил — 130 тысяч.

Долго еще перечисляли бы
сельчане новые цены и тарифы
на материалы и услуги города,

загнавшие село в угол, если бы не

понимали, что все равно надо при-

ходить к единому мнению.

— А оно должно быть таковым.

На 50 процентов продукции вы

обязаны в соответствии с готовя-
щимся в правительстве докумен-

том, проект которого мы уже полу-

чили, составить договора с пере-
рабатывающими предприятиями.

На нее цены будут договорные.
Остальную половину можете реа-

лизовывать по своему . усмотре-

нию, — сообщил все еще испол-

няющий обязанности главного ку-
ратора сельского хозяйства при

мэрии Р. М. Саитгареев.

— Но хочу просить вас от име-

ни горсовета и мэрии и остальную
половину оставить в городе, иначе

мы ' оставим население и без мо-

лочной продукции. Давайте вме-

сте думать, как это лучше сде-

лать, — уточнила С. А. Лахно.

— Ну вот, опять вы вяжете

пас по рукам и ногам, — не вы-

держал директор « Старопольско-

го» В. П. Ильин. — Скажите
лучше, как будут совхозы обеспе-

чиваться комбикормами?

— Пока все. сложно. Правда, на

ту половину, на которую заключи-
те договора с госпредприятиями,
концентраты обещают. Будем
искать и остальные. Во всяком

случае, под тот объем молока, ко-

торый пойдет в город, мы будем
обязаны обеспечить совхозы ком-

бикормами. А как — это уже на-

ши заботы, — пояснил исполни-

тельный директор пока еще суще-

ствующего ПМО «Сланцевское»
В. С. Минаков.

Но спорили опять еще долго.

Однако и на этот раз окончатель-

ную черту не подвели. Сильно
усложнил переговоры еще тот

факт, что наш молокозавод так

некстати встал на ремонт. Может
случиться труднопоправимое: не

найдя сбыта продукции в нашем

районе, совхозы начнут искать

партнеров за пределами его. И
они уже ищут. В частности, В. А.
Антонов, директор совхоза «Ро-
дина», уже ведет переговоры с

Кингисеппским молокозаводом на

производство масла, которым смо-

жет потом распорядиться по

своему усмотрению. Хоть за гра-

ницу отправить за бартерные
сделки. Поступают же так наши

промышленники и живут на за-

висть всем остальным. А некото-

рые уже прозондировали почву в

Вологде, Мурманске и еще каких-

то городах, где за стакан молока

готовы платить по 8 рублей
(знала бы буренка, как ценится

теперь ее молочко, и она потребо-
вала бы к себе иного, чем теперь,

отношения).

А нам остается только недоуме-

вать, а о чем же руководители на-

ших промышленных предприятий
думают? Или они и молоко соби-
раются своим рабочим и их семь-

ям завозить из-за границы? Ну,
скажем, заводу «Сланцы» и это,

наверное, по силам. А что делать

остальным? Может быть, объеди-
ниться и помочь селу в приобре-
тении комбикормов, необходимой
техники, материалов? Да и за

свою продукцию, может, цены не-

сколько отпустить? Неужели же в

преддверии капиталистического об-
раза жизни совсем потеряли мы

чувство локтя и сопереживания?

Неужели готовы уже вычерк-

нуть из жизни наших стариков,

пенсионеров, своих же матерей и

отцов, которые при таком подходе

скоро и молочка не смогут по-

пить. И не только потому, что це-

на на него кусается, но и потому,

что его может не быть вовсе. Уже
сейчас не каждый день видим мы

его в наших магазинах.

И дело опять-таки не только в

том, что остановили на ремонт

молочный завод, но и в том, что

не научились перестраиваться в

организации дела в соответствии

с быстро меняющейся ситуацией.

Ведь. если завод сократил закупки

молока, то почему бы торгу не

пойти на прямые связи с совхо-

зами? Закупать у них молоко и

реализовывать через ларьки или,

на худой конец, через коммерче-

ский магазин? Да и почему бы

самим сельским труженикам не

доставлять горожанам молоко в

специальных емкостях, как это

делают во многих регионах стра.

иы?

Оказывается, со всем этим у

нас ужасные сложности, а устра.

пять их мы пока не привыкли.

Но придется. Уже то хорошо, что

хотя бы задумались об этом.

А. БЕДОВА.
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Заседание
без председателя

общества
Вопросы из детской

игры «Веришь — не ве-

ришь», виденной и слышан-

ной лет пятьдесят тому на-
зад, вспомнились, когда при-

сутствовал недавно на за-
седании президиума Слан-
цевского общества инвали-

дов войны и труда.

Прежде всего, не видя и

не слыша всего того, что

пришлось, ни кому б и ни

за что не поверил, что быв-
ший вместе со всеми собрав-
шимися председатель рай-
онного общества инвалидов

Ю. П. Медведев отказался
присутствовать на заседании,

сколь его ни упрашивали
собравшиеся. Ушел, не дав
никаких объяснений своему
поведению. Ушел, несмот-
ря на то, что заседание со-

стоялось в его служебном
кабинете, в четыре часа дня,
задолго до конца рабочего
времени.

...Председателем заседания
предложили избрать заме-

стителя председателя совета

А. П. Прокопьеву. Но она
сообщила, что Ю. П. Медве-
дев без ведома совета пони-
зил ее своим приказом до

инструктора. Председате-
лем этого заседания ее из-

брали, уточнив, что никто,

кроме собрания обществ^
инвалидов, ее, избранную
на учредительной конферен-
ции, понизить в должности
не имел права. И опять не

хотелось верить, что такое

мог сделать Юрий Петрович.

Секретарем этого заседа-

ния избрали члена совета

А. А. Ельцова. На повест-

ке дня — вопрос о выраже-
нии недоверия председателю

совета Ю. П. Медведеву.

Первым вбял слово член

совета П. Д. Атрощенко.

— Получил, — говорит
он, — наш председатель для

продажи инвалидам шесть
шарфов. Представил только

пять. Один взял себе. Полу-
чил 300 рублей от коопера-
тива «Сюрприз», израсходо-

вал без отчета, неизвестно

куда. Торг отпустил нам

хорошее зеркало высотою в

полроста человека, в краси-
вой металлической раме. Не
дав бухгалтеру оприходо-

вать, Медведев взял его се-

бе. Бухгалтер хотела по-
дать в суд. Но председа-

тель ее запугал. 18 ок-

тября получил пять бутылок
водки для общего стола, а
взял их себе. 7 ноября по-

пал Медведев в медвытрез-
витель.

Все сказанное, чему тоже

было страшно верить, высту-

павший подтверждал доку-

ментами, которые передал

секретарю заседания для

приобщения к протоколу.

Затем слово взяла бух-
галтер совета JI. П. Огнева.

Она сообщила о том, что на

подготовку к конференции,
которая была объявлена, за-
трачено 100 рублей. Но по-
том Медведев самолично от-

менил это мероприятие.

Подтвердила сообщение о

зеркале, которое взял себе
председатель. В протоколе

прошлого заседания совета
записано, что зеркало надо

вернуть. Признал председа-
тель, что он истратил 300
рублей, и пообещал вернуть
и их. Но протокол взял се-

бе и не возвратил. Говорила
она и о том, что за послед-

ние полтора месяца Ю. П.
Медведев ничем практически

не занимается. Только ос-

корбляет заместителя пред-
седателя и бухгалтера рай-
онного общества инвалидов,
мешая им принимать посе-
тителей. Проигнорировав
текст Устава инвалидов
РСФСР, Ю. П. Медведев
сочинил свой. И потом че-
тыре месяца ездил в Ленин-
град на согласование.

В. Ф. Макаров рассказал,

как он пришел к председа-
телю с наметками плана ра-

боты совета, но тот накри-
чал на него и выгнал вон

из кабинета.

— Его деятельность, —

продолжал выступавший,
имея в виду Ю. Г1. Медведе-
ва, — заключалась лишь в

том, чтоб использовать свое
служебное положение в лич-
ных корыстных целях. А
это наказуемо в уголовном

порядке. Так что ему не

только следует выразить

недоверие, но и поставить

вопрос об освобождении его
от обязанностей председате-

ля совета.
Эта мысль красной нитью

проходила через все выступ-

ления. Предложение обоб-
щил и коротко сформулиро-
вал в своем выступлении

член совета Н. Д. Симчен-
ков.

— В таком аду, — гово-
рит заместитель председате-

ля совета Прокопьева, — я

никогда не работала. Сколь-
ко ходит к нам инвалидов!
1348 человек зарегистриро-

вано. Приду с раннего утра,
уберусь. А председатель по-

явится в половине одиннад-
цатого, а то и в одиннад-

цать утра. И начинает нас с

бухгалтером оскорблять.
Грубо вмешивается в наши

разговоры с посетителями.

Потом уходит неизвестно

куда. Я четыре месяца зар-
платы не пцлучала. А от не-

го никакой помощи. Одни
упреки. Пошла я в редак-

цию. Написала обо всем
этом. Он туда звонит: «Моя
пошла». Должны мы были
создавать первичные ячейки
по микрорайонам города и

деревням. Но председатель
сказал: «Не надо!». Когда
он уехал в отпуск, мы хоть

отдохнули.

Участники заседания сове-

та решили выразить предсе-
дателю Ю. П. Медведеву не-

доверие, вынести на общее
собрание общества инвали-
дов города и района вопрос
о его освобождении от этой
должности, собрание прове-

сти не позднее 25 января

1992 года. Записан также
пункт о наведении порядка
в магазинах, обслуживаю^
щих инвалидов. А в наибо-
лее напряженные дни уста-
навливать там дежурства об-
щественности. О непоряд-

ках в этих магазинах гово-
рили многие выступавшие..

Кандидатом на пост пред-

седателя совета выдвинут
А. А. Курмышский.

Слушаешь выступления,

знакомишься с документами

и убеждаешься: тут не дет-

ская игра, а самоуправство

председателя совета Ю. П.

Медведева, его злоупотреб-

ление своим служебным по-

ложением в корыстных це-

лях. А все это, как справед-

ливо говорили выступавшие,

наказуемо.

И. СТЕПАНОВ,
обществ, корр.

ВЕХИ ПАМЯТИ НАШЕЙ

ИЗ ^ ИСТОРИИ диви-
зии. Она была сформирова-
на в годы гражданской вой-
ны. Воевали. Мирные дни

наступали. Великая Отечест-
венная война застала диви-

зию в Молдове около грани-

цы. Там и вступили в бой.
Потом воевали под Москвой
и оттуда начали путь на за-

пад. 32-я кавалерийская
Смоленская Краснознамен-
ная ордена Суворова второй
степени дивизия. Такое ее

полное название. Летом
1944 года с боями прошла

по Белоруссии недалеко от

Литвы. Освобождали Моло-
дечно, Лиду и Гродно. По-
том воевали в Польше и

поили лошадей в Эльбе.
ОРДЕНА СЛАВЫ. Ука-

зом Президиума Верховного
Совета СССР от 8 ноября
1943 года был учрежден

орден Славы трех степеней.
Им награждали рядовых,

сержантов и старшин, а в

авиации и младших лейте-
нантов. Орденами Славы
третьей степени было на-

граждено свыше 970 тысяч

человек, орденами Славы
второй степени — более 46
тысяч. А вот орденом пер-

вой степени наградили не-

много, менее трех тысяч че-

ловек. В одной центральной
газете недавно назвали циф-
ру — 2577.

Орден третьей степени

был отлит из серебра, вто-

рой — тоже из серебра с

позолотой в центре. А орден

первой степени был из золо-
та.

ТОЛЬКО один из ди-
визии. Геннадий Матвеев
родился в 1920-м году в де-

ревнё Выскатка Сланцев-
ского района. Там жил и

учился в школе. Многие тог-

да и потом тоже уезжали из

деревень. Став взрослым, Ге-
на Матвеев уехал в Башки-
рию. Там жил в поселке

Буздяк и работал. Там его

в 1940 году призвали в ар-

мию.

И на фронте с первых

дней. В дивизии сержант

Г. Матвеев был командиром
расчета станкового пулеме-

та. В кавдивизии были не

только кавалеристы. Это и

понятно. Время конных атак

периода гражданской вой-
ны прошло. В дивизии уже

было много артиллеристов и

пулеметчиков.
Чтобы узнать побольше о

кавалерах трех орденов Сла-
вы, мы девять раз ездили в

Центральный архив Мини-
стерства Обороны СССР в

Подольске. Вот там впер-

вые и узнали о вашем зем-

ляке. Он на фронте был с

первых дней, но награды по-

лучил в 1944—1945 годах.

Орденом Славы третьей
степени его наградили за

совершенные подвиги около

белорусского города Моло-
дечно 5 июля 1944 года.

Там есть деревня Высокое,
где в числе многих находил-

ся сержант Г. Матвеев. По-
следовала контратака про-

тивника. Гитлеровцы хотели

вернуть деревню и помочь

своим войскам выйти из ок-

ружения. Командир прика-

надо было утвердить многи-

ми военачальниками. У нас

есть копии представлений ко

всем трем наградам. Так вот

на документах к ордену пер-
вой степени много подписей,
и все военачальники писали,

что он достоин самой высо-
кой награды. После подписи

комполка подписал командир
дивизии генерал - майор
И. Калюжный. За ним ко-

мандир 3-го гвардейского ка-
валерийского Гродненского
корпуса гвардии генерал-
лейтенант Н. Осликовский.
Представление к награде
подписал командующий 2-м
Белорусским фронтом Мар-
шаЛ' Советского Союза
К. Рокоссовский и член

Военного Совета генерал-

лейтенант Н. Субботин. По-
том эти документы послали
в Москву на окончательное
утверждение. Это произошло
2 мая 1945 года. До конца

из Выскаткм

зал подпустить врагов по-

ближе и потом открыть
огонь. Тут в тот момент са-

мым грозным и действен-
ным оружием был станко-

вый пулемет «Максим». Его
расчет имел солидный запас

патронов. Ждали сигнала.

Замаскировались, и вот при-'
каз командира, и сержант
Г. Матвеев дал длинную
очередь. Потом еще и еще.
В представлении к награде

командир писал, что «сер-

жант Г. Матвеев уничтожил
25 и ранил 20 немецких
солдат и офицеров...».

Был ранен. Ему оказали

медицинскую помощь, и он
вернулся в строй. Отбились,
заставили противника оста-

Родом

повиться, а потом и отойти.
Повели наступление на Ли-
ду. В дивизии было не-
сколько полков. Ваш земляк

воевал в 65-м кавалерий-
ском Краснознаменном пол-

ку. 9 июля в Москве был
дан салют 12 артиллерий-
скими залпами из 124 ору-
дий в честь освободителей
белорусского города Лиды.
Это был салют и в честь ва-

шего земляка. Приказ о на-
граждении его орденом Сла-
вы третьей степени был под-
писан 2 августа 1944 года.

С боями прошли по Бе-
лоруссии и воевали в Поль-
ше. После некоторой оста-

новки 13 января 1945 года
перешли в новое наступле-
ние. Быстро наступали по

Польше и вышли на грани-
цу. Вышли туда, где перво-
го сентября 1939 года Гер-
мания начинала войну. Ор-
деном Славы второй степе-
ни наградили пулеметчика
за подвиги уже на террито-

рии Германии. Он особенно
отличился 27 января 1945
года в бою за деревню
Макайнен. Там он участ-

вовал в отражении трех
контратак противника и по-

давил огонь двух ручных
пулеметов. Уничтожил 17
врагов. Его расчет захватил

трех пленных.

Первого февраля 1945 го-

да участвовал в новом бою.
Он на своем участке отра-

жал контратаку до взвода
пехоты. Уничтожил одиннад-

цать врагов.

Указом Президиума Вер-
ховного Совета СССР от 29
июня 1945 года сержанта

Матвеева Геннадия Алексее-
вича наградили золотым
орденом Славы первой сте-

пени. В дивизии орденами, и

медалями было награждено

более десяти тысяч человек.

Многие по несколько раз. А
вот тремя орденами Славы
наградили только одного. Им
был ваш земляк.

Его к награде представил
комполка подполковник

В. Костенич. Представление

войны оставалась неделя.

Уже кавалеристы двигались
к Эльбе. Сержант Г. Мат-
веев находился с пуле-

метом в танке. Танкисты с

пулеметчиком на броне на-
ходились в боковом охране-
нии полка. Танкисты сходу

ворвались в расположение
противника.

Сержант Г. Матвеев унич-

тожил две огневые точки.

Этим спас немало своих сол-

дат. На танке находиться

стало опасно. Оставили ма-

шины, продолжали насту-

пать. В боях за этот город

расчет взял семь плеь

А это произошло HeiS ^

раньше. Было 30 апрели
1945 года в бою за станцию

Фогельзанг. Оборонялись.
Появились танки с десантом
на бортах. Вот по этим де-

сантникам пулеметчик от-
крыл огонь. В ходе боя за

станцию он уничтожил до

30 врагов.

И дальше комполка де-

лает заключение, что «сер-
жант Г. Матвеев в бою сме-

лый, находчивый и реши-
тельный младший коман-
дир».

Закончилась война, и в

1946 году подошло время

демобилизации Матвеева. Он
вернулся на родину и неко-

торое время там проживал.

Потом поехал в Ленинград.
Получил квартиру, работал.
К сожалению, еще 27 лет
назад фронтовика не стало.

Теперь в бывшем Союзе
происходят важные события.
Прибалтика вернула свою

независимость. Но о войне
никто не забывает. Историю
нельзя переделать. Была
война и коалиция союзников
вышла победителем во вто-^-

рой мировой войне. Пу.?е
метчик из Выскатки внес в

победу свой немалый вклад.

Повилас ФРОЛОВАС,
заслуженный учитель
Литвы, руководитель
музея боевой славы

средней школы № 37
г. Вильнюс.

АКТУАЛЬНАЯ ТЕМА

ЕЩЕ ОДНА ГАЛМЯП! БМЬ
«За то, в каком состоянии окажется насе-

ление. мы. финансисты, не отвечаем, хотя,

конечно, моральная ответственность лежит на

всех», сказал в интервью корреспонденту

СПб ТАСС начальник финансового управле-

ния Леноблисполкома Вадим Паротиков. Ком-
ментарий специалиста по поводу принятого

правительством России постановления «О ме-

рах по либерализации цен» был кратким:

«Для нас это — еще одна головная боль».

Либерализация или, иначе говоря, «дикий
рост» цен, заметил Вадим Иванович, неиз-

бежно повлечет за собой увеличение государ-

ственных расходов. Так, на первый квартал

1992 года планируется примерно двукратный
рост заработной платы, в 2.5 раза увеличи-

ваются текущие расходы. В то же время с

доходной частью бюджета это никак не свя-

зывается по очень простой причине — проек-

та самого бюджета на будущий год практиче-

ски еще нет. А раз так, то по действующе-
му законодательству в Ленинградской обла-
сти можно финансировать январь и февраль

до очередной сессии облсовета — в раз-

мере одной двенадцатой части года. Делать
это можно по тем источникам доходов, кото-

рые есть, и по тем процентам отчислений,

которые утверждены на этот год. Но где же

тогда взять доходы, адекватные росту цен го-

да грядущего?

Есть и другие проблемы. Скажем, зар-

плату учителям и врачам решили повысить в

1,9 раза. Но до сих пор нет соответствую-

щих инструкций, да и денег нет тоже: нельзя

составить бюджет, пока не принят закон о

платежах предприятий. /

Что же касается дотаций на узкий круг

товаров — молоко, обезжиренный творог,

спички, соль и другие, то, по предваритель-

ным данным, в проекте бюджета на первый
квартал они предусмотрены.  

(СПб— ТАСС).

ч
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ПОМОЖЕМ ДРУГ ДРУГУ ВЫДЕРЖАТЬ. .

18 января 1943 года была прорвана блокада Ленинграда.
Город-герой Ленинград выжил в период блокады в Ве-

ликую. Отечественную войну, должен выжить и теперь в труд-
ное для большинства людей время.

Тот, кто пережил полностью 900 дней блокады, не забудет
до конца своей жизни эти холодные, голодные и особенно
мрачные ночи в отсутствие электрического света и тепла.

Когда началась война, мне шел двадцатый год. Это тот

возраст, на который выпали все тяжести суровой войны. Де-
вушки с этого возраста и моложе (мальчики ушли на фронт)
являлись в райкомы комсомола, где получали особое задание.
Их направляли в тыл врага, на оборонные работы, спасать го-
род от зажигательных бомб и т. д. О жизни в дни блокады
много написано книг, показано кинофильмов. Некоторые мо-

гут сейчас подумать: а зачем было все это, когда наступило

время снова выживать.

Да, мы переживаем трудное время, однако, нельзя его

сравнить с блокадным. В куда более невыносимых условиях
многие люди выжили и живут до сих пор, в частности, и в на-

шем городе. Хотя большинству перевалило за 70 лет.

Я считаю, только труд ,й доброе отношение друг к другу
помогают человеку выжить.

Чтобы хлеб был на нашем столе, всем трудоспособным лю-

дям необходимо работать не только языками, но и, засучив

рукава, браться за дело каждому на своем участке.

А к нам, старикам, будьте милосерднее. Ведь до глубины
души обидно быть униженными и оскорбленными. Поймите же

вы, молодые, что у нас суровая была молодость. У нас не бы-
ло ни выходных, ни отпусков, а также высокой зарплаты. Вы-
ла только надежда на хорошую жизнь В будущем.

Но в том, что сейчас получилось, нашей вины нет. Разве
только в том можно нас упрекнуть, что оберегали детей от
лишних забот, в большей части работу взваливали на свои

плечи. Несмотря на застаревшие боли, нам, старикам, еще хо-

чется пожить и увидеть вас счастливыми. Прошу вас, не оби-
жайте стариков. Ведь от старости никто не убежит.

Будем доброжелательными и трудолюбивыми — .выживем.

Е. БОРИСОВА,
блокадница, ветеран труда.

НЕ ПОЛУЧИТЬ
ПЕНСИЮ

Моя мать получала пенсию в

Лучках 6 сберкассе. Решила ее

ревести, чтобы приносили на

дом (ведь старому человеку 85
лет, каждый раз невмоготу ез-

дить, а мне, как сыну, тоже надо

всегда брать доверенность). В на-

чале прошлого года написали за-

явление. Оно потерялось в гор-

совете, пришлось написать другое.

Наконец, с апреля начали носить

пенсию на дом, мать получила пе-

ревод за январь и февраль, а вот

за март и апрель до сих пор нет.

Писал я по этому поводу про-

курору, тот ответил, что должны

выплатить, ведь у нее нет ни кре-

дитов, ни судебного иска. Хотел
я даже на это безобразие подать

в народный суд. Знаю, что у всех

очень много работы, но ведь и

(^старая женщина ни в чем не ви-

новата. Может, все-таки появит-

ся совесть у тех, кто обязан нала-

дить доставку пенсии.

Г. АЛЕКСАНДРОВ,
ул. Шахтерской Славы, д. 4,
кв. 82.

ПО СЛЕДАМ
НЕ ОПУБЛИКОВАННЫХ

ПИСЕМ

Житель города И. Матвеев жа-

ловался на недолив молока в ма-

газине № 25. На его письмо от-

ветила инспектор орготдела торга

В. Д. Баранова:
— Сланцевский торг сообщает,

что отпуск разливного молока
производится металлическими лу-

жеными литровыми и пол-литро-
выми мерками, которые прошли
государственную проверку в сен-

тябре 1991 года тд признаны при-
годными. При неоднократном

проведении кЗТггрояняиь'х прове-
рок недолива молока в магазине
№ 25 не обнаружено.

Однако при возникновении сом-
нений вы можете проверить пра-
вильность отпущенных товаров с

помощью работников магазина
контрольными мерками, так как
истинное количество отпущенного
молока определить домашними
мерками невозможно, могут быть
существенные отклонения.

Р

БОЛЬШЕ МОЛЧИТ
Многоуважаемая редакция газеты «Знамя труда»! К вам

обращается жительница деревни Ликовское, пенсионерка

Раиса Кузьминична Романова. У меня имеется телефон, но

работает он нерегулярно, т. е. сегодня работает, а завтра

может молчать. Здоровье мое слабое, поэтому очень нужна

связь. А ко всему телефон один на три деревни. Люди при-

ходят иной раз позвонить, передать близким или родным

телеграмму, вызвать «скорую помощь» или что-нибудь со-

общить важное, а мне приходится отвечать односельчанам:

— Извините, пожалуйста, телефон не работает.
Мне*за это очень стыдно, хотя стыдно должно быть тем

работникам, которые по долгу службы должны следить за

неисправностью на линии.

Опубликуйте, пожалуйста, мое письмо в газете. Пусть
задумаются о своей работе работники Старопольской АТС.
Может, этот сигнал поможет.

Р. РОМАНОВА,
жительница деревни Ликовское.

ЕСЛИ БЫ
НЕ ЗАБОТА

ВРАЧЕЙ
Дорогая редакция! Я пер-

вый раз пишу в газету и

очень прошу не оставить мое
письмо без внимания, пото-
му как я больше ничем не
могу отблагодарить меди-

цинских работников, кото-
рые уже дважды спасли

жизнь моему сыну, один
раз в 1989 году и другой —

в прошлом году.

От всего сердца спасибо
хирургу Э. Н. Батрак и все-
му хирургическому отделе-

нию за высокий профессио-
нализм, доброту, сердеч-

ность и заботу, которые они
проявляют к больному.

Хочу пожелать им всем

в новом году крепкого здо-

ровья, счастья, благополу-
чия и всего хорошего в жиз-
ни.

О. ВЕРШНЯК,
жительница деревни Гу-
сева Гора.

ВСЕ НА НАШИ ПЛЕЧИ
Мы, водители, уже как-то

обращались в газету по по-

воду того, чтобы в Старо-
полье установили на горке
кассу. Это сделали, а вот

про туалеты забыли. Как
же нам быть? Куда бежать?

Установили камеры для

хранения вещей на вокзале,

а многие из них не рабо-
тают. Комнату для води-
телей отвели, да что толку.

С перестройкой все приоста-
новилось: нет денег, нет ме-

бели. Пассажиры вещи по-
прежнему несут на хранение
к дежурной или кассирам,

потому что камеры хране-

ния сломаны, уже нужен ре-

монт. Часто ломаются мик-
рофоны, а поэтому редко

объявляются отправления
автобусов. Об отправлениях

районных почти никогда не
сообщают, только о следую-

щих на Санкт-Петербург,
Нарву и Лугу. Хотя все

рейсы и все пассажиры рав-

ны.

Чтобы посадочная пло-

щадка была в хорошем со-

стоянии, нужно почаще ее
чистить. А то ямы да коч-

ки, а по ним тяжело подъ-

ехать к посадочной площад-

ке.

Писали и о продаже биле-
тов в кассах Кингисеппа.
Но по-прежнему водители
сами продают билеты, вре-

мени из-за этого не хватает,
особенно летом, когда начи-

нается грибной и ягодный
сезон.

В новом году нам будет
тяжко справляться со сво-

ими обязанностями. Билеты
стали дороже, отрывать их

нужно больше, а время ос-

талось старое — 10—15 ми-

нут. Чтобы продать 40 — 50
билетов, нужно затратить не

менее 25 — 30 минут, а ко
всему и по дороге в Сланцы
также нужно продавать би-
леты. Сколько времени ухо-
дит, никто не считает. Ру-
ководители успокоились, пе-

реложив с себя обязанности
по организации рейсов, а во-

дители нервничают, опазды-

вают. За то, что на вокзалах
билеты продаем, оплаты нам

нет никакой. Считаю, что мы

должны усадить пассажиров

вовремя и отправиться в

рейс. Если в ближайшее
время эти вопросы не будут
решены, то будем не людей
возить, а воздух.

Мы, водители, желаем на-

шему руководству в новом

году устранить все эти заме-
чания. С. ИВАНОВ,

водитель.

СПОРТИВНАЯ
ПАНОРАМА

ШАХМАТЫ. 22-летний
индийский "гроссмейстер Вйс-
вйнатхан Ананд одержал по-

беду в завершившемся в
итальянском городе Реджио
Эмилиа представительном
турнире. В последнем туре

он одержал победу над
Александром Белявским и
набрал в итоге 6 очков. Два
его основных конкурента —

Гарри Каспаров и Борис
Гельфанд — набрали по 5,5
очка, завершив свои партии

последнего тура вничью со-
ответственно с Александром
Халифманом и Анатолием
Карповым.

Результаты остальных
участников турнира: Анато-
лий Карпов — 5 очков, Ва-
силий Иванчук, Лев Полуга-
евский, Александр Халиф-
ман — йо 4,5 очка, Валерин
Салов, Михаил Гуревич —

по 4 очка, Александр Беляв-
ский — 1,5 очка.

АВТОСПОРТ. Участники
авторалли Париж — Кейп-
таун пересекли экватор. На
очередном этапе победу
одержал французский гон-

щик Пьер Лартиг на «Сит-
роене». Вторым и третьим

пришли финн Арн Ватанен
и швед Бьерн Вальдегард
также на «Ситроенах».

Эта победа, однако, не
поколебала уверенного ли-

дерства в общем зачете трех
гонщиков, выступающих на

автомобилях фирмы «Мицу-
биси». Пока лидирует в гон-

ке Юбер Ариоль (Франция).
Далее идут Эрвин Вебер (Гер-
мания) и Кенхиро Шинодзу-
ка (Япония). Вальдегард,
Ватанен и Лартиг — соот-
ветственно на четвертом, пя-

том и шестом местах.

СПОРТ. Польша и Литва
заключили договор о сотруд-

ничестве в области спорта.
Договор предусматривает об-
мен тренерами и специали-

стами. организацию совмест-
ных спортивных конферен-
ций, семинаров, а также со-
ревнований.

БАСКЕТБОЛ. Спортсмен-
ки минского « Горизонта »
стали победителями между-
народного турнира в Лондо-
не. В финале они обыграли
университетскую команду
штата Теннесси (США) —

84 : 82. Самой результатив-
ной у минчанок в этом мат-

че была Ирина Сумникова
— 24 очка.

Баскетболистки из Бела-
руси победили в этом тур-

нире третий год подряд на

протяжении его 15-летней
истории.

ВЕЛОСПОРТ. Победите-
лями парной шестидневной
велогонки профессионалов и
любителей в Кельне стали

(Окончание на 4-й стр.).

Снабжение бытовым сжиженным газом —

больной вопрос для ^членов садоводческого
товарищества «Здоровье». Есть ли надежда,
что хотя бы нынче удастся добиться каких-то
сдвигов? Сложившуюся ситуацию комменти-
рует председатель правления товарищества
«Здоровье» М. П. ФУРМАН.

— Правление садоводческого товарищества
«Здоровье» постоянно занимается вопросами бла-
гоустройства. Перестало быть проблемой энерго- и

ht* водоснабжение, работает магазин, есть телефоны.
Своими силами обслуживаем участок автодороги,
и в садоводство ходит автобус. Во многом реше-
нию проблем способствуют контакты с администра-
цией завода «Сланцы». Но с одной задачей прав-
ление до сих пор не сумело справиться. Это —

монтаж и обслуживание газового оборудования, а
также регулярное снабжение газом.

Разумеется, члены товарищества, а их более
600 человек, и сейчас готовят пищу не на костре.
Большинство семей имеют газовые плиты, правда-
ми и неправдами добывают газовые баллоны. Свою
задачу как председатель правления в этом отно-

шении вижу в том, чтобы упорядочить пользование
газом и снять с людей хотя бы эти заботы.

Еще три года назад обратился в трест «Слан-
цымежрайгаз» с просьбой поставить товарищество

ДЛЯ «ЗДОРОВЬЯ» НУЖЕН ГАЗ
на обслуживание., Мне ответили, что возможности

такой нет, поскольку оно находится на территории

Гдовского района. Можно представить, какой бы
ответ дали мне в. газовой службе Гдова. Не помог-

ло и обращение в Сланцевский горисполком. В на-
шем тресте без конца находились все новые и но-
вые причины для отказа в проведении работ. Через
завод можно было достать необходимые для мон-
тажа трубы, оплатили бы и транспортные расходы.
Уверен, что члены садоводства согласились бы
платить за баллон газа дороже, чтобы трест «Слан-
цымежрайгаз» из-за нас не терпел убытков. Одна-
ко все мои доводы не находили отклика.

Наконец, в прошлом году после многочислен-

ных встреч и переговоров работники Сланцевской
газовой службы провели паспортизацию и монтаж

оборудования на 150 точках. Однако в начале нояб-
ря прошлого года получаем письмо, подписанное

управляющей трестом «Сланцымежрайгаз» М. И.
Михайловой, где она рекомендует нам самостоя-

тельно заключать договор с кустовой базой сжи-

женного газа и заботливо советует доставлять

баллоны централизованно, и только на оборудован-
ные точки.

В конце концов мы были согласны и на это.

Единственное, что как миним 5'м необходимо садо-

водству — это купить 40 газовых баллонов для

обменного фонда и получить лимиты на выделение

газа. Специалиста для технического надзора тоже

найти сумели. Понемногу старались бы помочь до-

ставать необходимое газовое оборудование для всех

членов садоводства. Но по крайней мере уже обо-
рудованные 150 точек надо как можно скорее обе-
спечить газом. Однако трест «Сланцымежрайгаз»
такую обязанность на себя не берет. Самостоятель-
ные переговоры с базами в Гатчине и Санкт-Пе-
тербурге по поводу выделения нам баллонов для

продажи и газа пока ни к чему не привели. Да и

то сказать, наше садоводство в качестве партнера

на этом уровне мало кого интересует.

Хочется, чтобы проблемы садоводческого това-

рищества «Здоровье» побольше интересовали наши

местные органы власти.

Записала С. ШИШКИНА.



СПОРТИВНАЯ
ПАНОРАМА

(Начало на 3-й стр.).

Ремигиус Штумпф (Герма-
ния) и Бруно Холенвенгер
(Швейцария). Они набрали
226 очков. Вторыми были
Андреас Каппес (Германия)
и Этьенн де Вилде (Бельгия)
— 203 и третьими — Иохен
Герген (Германия) и Иене
Веггербю (Дания) — 157 (I
круг дистанционного отста-

вания).

ХОККЕЙ. Сборная Рос-
сии выиграла серию из семи
встреч с олимпийской коман-
дой Канады с общим счетом
— 4:3. Игры проходили в
основном в небольших горо-
дах канадских провинций
Онтарио, Квебека и Альбер-
ты. Предпоследняя игра со-
стоялась на олимпийском
стадионе в Калгари в при-
сутствии почти 12 тысяч
зрителей.

ГАНДБОЛ. Краснодар-
ская «Кубань» стала пер-
вым полуфиналистом евро-
пейских кубковых турниров
среди женских команд, побе-
див в 1/4 финала, розыгры-
ша Кубка Международной
федерации гандбола (ИГФ)
норвежский клуб. «Луннер».
Первая встреча, в которой
отличились чемпионка мира

Светлана Выдрина («Ку-
бань»), забросившая 12 мя-

чей, и Катрин Свендсен
(«Луннер») — 10, закончи-
лась со счетом 33 : 26
(16: 12) в пользу краснодар-
ских гандболисток. Во вто-
ром матче, который по дого-
воренности проводился так-
же в Норвегии. « Кубань >

одержала еще более убеди-
тельную победу — 33:21.

ПРЫЖКИ С ТРАМПЛИ
НА. 16- летний Тонн Ннемп-
неи, «летающий лыжник»
из Финляндии, сделал весо-
мую заявку на успех в зим-

ней Олимпиаде в Альберви-
ле. Он выиграл рождествен-

ское «Турне четырех трамп-
линов». Его прыжки с 90-
метрового трамплина Бп-
шофехофена равнялись 118
н 122 метрам. Судьи дали

ему 225.5 очка. Второе ме-
сто у австрийца Мартина
Хоельварта — 221,9 (115,5
и 118,0), третье — у
Франьо Петека из Югосла-
вии— 213,6 (112.5 и 114,0).

В общем зачете «Турне»
Нмеминеи набрал 902.4
очка. За ним следуют авст-

рийцы Вернер Ратмайер -

833,3 и Хоельварт — 832,9.

Юный финский прыгун

возглавляет и «табель о

рангах» Кубка мира. После
восьми .этапов у него 130
очков. На втором месте Рат-

майер — 96 и на третьем

Франтишек Иез из Чехосло-

вакии — 79.

(ТАСС).

Сергею Евгеньевичу
ВЕНКОВУ

Сердечно поздравляем с

дйем рождения. Желаем бога-

тырского здоровья, успехов в

работе, семейного благополу-

чия.

Мама, тетя Маша.

Срочно меняется трехком-

натная квартира (2-й этаж) ч

кирпичный гараж па трехком-

натную квартиру новой плани-

ровки. Звонить по телефону

2-56-13 (вечером).

В отделе кадров
ЛПО „ “

7 7 '"П “   ■

производится

набор рабочих
на обучение по следующим

специальностям:
ГОРНОРАБОЧИЕ ОЧИСТНОГО ЗАБОЯ 5 раз-

ряда, зарплата свыше 2,5 — 3 тысяч рублей в ме-

сяц. Продолжительность отпуска до 63 календар-

ных дней. При стаже 20 лет пенсия назначается не-

зависимо от возраста.

ПРОХОДЧИКИ ГОРНЫХ ВЫРАБОТОК о раз-

ряда, зарплата свыше 2,5 — 3 тысяч рублей в ме-

сяц. Продолжительность отпуска до 66 календарных

дней. При стаже 20 лет пенсия назначается независи-

мо от возраста.

ЭЛЕКТРОСЛЕСАРИ ПОДЗЕМНЫЕ, зарплата

свыше 2 тысяч рублей в месяц. Продолжительность
отпуска 56 календарных дней. При стаже 25 лет пен-

сия назначается независимо от возраста.

МАШИНИСТЫ ШАХТНЫХ ЭЛЕКТРОВОЗОВ
4 и 5 разрядов, зарплата свыше 2,3 тысячи рублей в

месяц. Продолжительность отпуска до 63 календар-

ных дней. При стаже 25 лег пенсия назначается не-

зависимо от возраста.

По всем перечисленным специальностям засчиты-

вается льготный подземный стаж.

Выплачивается вознаграждение за выслугу лет.

В случае невозможности предоставления благо-
устроенного жилья в течение 5 лет очередникам

компенсируются расходы на его приобретение или

строительство.

Продолжительность рабочей недели составляет

30 часов.

При выходе па пенсию работнику выплачивается

единовременное пособие:
— при стаже не менее 10 лет — среднемесячный

заработок,
— 15 лет — двухмесячный за-

работок,
— 20 лет и более — трех ме-

сячный заработок.
Работникам, не пользовавшимся санаторно-ку-

рортным лечением в течение 3-х лет, одновременно с

уходом в отпуск выплачивается компенсация в сум-

ме 480 рублей.
Во 11 квартале 1992 г. и далее проводится повы-

шение заработной платы. -

В объединении имеется профилакторий, пионерский
лагерь, подсобное хозяйство и детский садик.

Обращаться в отдел кадров с 8 до 17 часов, те-

лефон 73-673.
1 — 1

УВАЖАЕМЫЕ РОДИТЕЛИ
БУДУЩИХ ПЕРВОКЛАССНИКОВ

НЕПОЛНОЙ СРЕДНЕЙ ШКОЛЫ № 5!

Для своевременного зачисления вашего ребенка
в 1-й класс просим вас в течение января сдать в

школу следующие документы:

1. Заявление на имя директора школы.

2. Копия свидетельства о рождении ребенка.
3. Справка с места жительства.

2—2

ЖИЛИЩНО-КОММУНАЛЬНАЯ
КОНТОРА АН «ТРЕСТ № 63»

ИМЕЕТ ВОЗМОЖНОСТЬ
на приемлемых условиях

сдать в аренду

комнаты на 5-м этаже в общежитии «Молодежное»
по адресе: ул. Кирова, дом 20а.

3—2

Единственный в стране
и Санкт-Петербурге

Художественно- >

реставрационный лицей,
ГДЕ, КСТАТИ, ОБУЧАЛСЯ ВИКТОР ЦОЙ,

проводит

ДЕНЬ ОТКРЫТЫХ ДВЕРЕЙ
25 ЯНВАРЯ И 29 ФЕВРАЛЯ 1992 ГОДА

С 10 ДО 18 ЧАСОВ
Лицей готовит: реставраторов декоративно-худо-

жественных покрасок, реставраторов декоративных

штукатурок л лепных изделий, специалистов по хмл п-

жесгвеиной обработке дерева. ’
Адрес Лицея: ул. Стойкости, дом № 30, корп. 2,

телефон -159-04-28. Транспорт: метро «Проспект Ве-
теранов», далее на автобусах №№ 88, 89, ж/д. ст. Ли-
гово.
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ВИДЕОЗАЛ ДК СПЗ. 16

января — «Робот-полицей-
ский». (I часть). Начало в 17

часов. «Зомби». Начало в 19

часов. «Человек за бортом».

Начало в 21 час.

КИНОТЕАТР «ТРУД». 16

января — «Челюсти». Нача-

ло в 17.30, 19.50, 22 часа.

ВИДЕОЗАЛ КИНОТЕАТРА
«ТРУД». 16 января — «Капи-

тан Пауэр». Начало в 18. 19.30.

ДОМ КУЛЬТУРЫ ГОРНЯ-

КОВ. 16 января — «Побег».

Начало в 17. 19, 21 час.

ШАХТА
имени С. М. КИРОВА

ЛПО «ЛЕНИН-
ГРАДСЛАНЕЦ»

приглашает на работу

ГОРНОРАБОЧИХ под-

земных,

ОПРОКИДЧИКОВ - ОТ-
КАТЧИКОВ на поверхность,

СТВОЛОВЫХ на поверх-

ность to»,, участок шахтного

транс п<1 ,

3 — 2

(телевидение!

ПОКАЗЫВАЕТ МОСКВА

ПЯТНИЦА, 17 ЯНВАРЯ

6.00 — Утро. 8.35 — Мультфильмы.
9.10 — ...До 16 и старше. 9.50 — Док. ф.
10.25 — Концерт. 10.40 — «Иванко и
царь Пагапнн». Фильм. 12.20 — Клуб
путешественников. 13.25 — Док. ф.
13.45 — Блокнот. 13.50 — Биржевые но-
вости. 14.20 — Бридж. 14.45 — Бизнес-
класс. 15.00 — Новости. 15.20 — Балет.
15.50 — «Рядом с вами». Худ. ф. 17.00
— Образ. 17.20 — Прок-бизнес и поли-
тика. 18.00 — Новости. 18.20 — Концерт.

18.35 — Человек и закон. 19.15 — «Моя
семьи и другие животные». Худ. ф. 3-я
серия. 19.50, 21.35 — «ВнД*. 20.45 —

Спокойной ночи, малыши. 21.00 — Ново-
сти. 1.10 — «Рядом с вами». Худ. ф.

российский канал
8.00 — Вести. 8.20 — Время деловых

людей. 9.20, 10.05 — Английский язык.
9.50 — Досуг. 10.35 — «Мы». 11.30
Искусство высокой моды. 12.10 — Пятое
колесо. 14.00 — Вести. 16.00 — Спаси и
сохрани. 17.00 — Футбол. Европа. 18.00
— Т. ИН. КО. 18.15 — ТелеЭКО. 18.45
— Азы карьеры. 19.40 — Досуг. 19.55,
22.55 — Реклама. 20.00 — Вести. 20.20
— Праздник каждый день. 20.30 — «Сан-
та-Барбара». X. ф. 10-я серия. 21.20 —

На сессии Верховного Совета РСФСР.
21.50 — «К-2» представляет: «Абзац»,
«Коронка». 23.00 — Вести. 23.20 — «Так-
си-блюз». Худ. ф.

ПОКАЗЫВАЕТ САНКТ-ПЕТЕРБУРГ

ПЯТНИЦА. 17 ЯНВАРЯ

7.30 — Здравствуйте. 7.35, 9.35 —

Док. фильмы. 9.05 — Литература. 11 кл.

10.05 — Физика. 11 кл. 10.45 — «Ра-
зорванный круг». X. ф. 12.10 — Петро-
поль. 13.10 — Муз. дайджест. 13.35 —

«Дон Жуан». Фильм-спектакль. 15.20 —

Петербургский ангажемент. 17.30, 20.20
— Факт. 7.35 — Мультфильм. 17.55 —

И был бенефис. 18.50 — Большие пробле-
мы больших городов. 19.35 — Золотая
рыбка. 19.50 — Слово депутатам горсове-

та. 20.00 — Большой фестиваль. 20.15,
21.45 — Реклама. 20.45 — Футбол. 21.35
— 600 секунд. 21.50 — На сессии облсо-
вета. 22.05 — ТТЦ «Лира». 23.20 —

«Разорванный круг». Худ. ф. 23.45 —

Факт. 0.05 — Телефильм-концерт. 0.45
— Док. телефильм.

Коллектив электроре-

монтного цеха Сланцевского
цементного завода скорбит
по поводу трагической гибе>
ли СМИРНОВОЙ Маргари-
ты Александровны и выра-

жает соболезнование род-

ным п близким покойной.

Коллектив участка № 3
шахты «Ленинградская» вы-

ражает глубокое соболезно-
вание Николаю Анатольеви-
чу Углову по поводу смер-

ти матери.

Сердечно благодарим кол-

лектив шахты № 3, личный со-^

став отдела охраны, с ос еде г?,

друзей, знакомых, оказавших

помощь в похоронах и разде-

ливших с нами горечь утраты

дорогого мужа и дедушки Ев-
сеева Евгения Ивановича.

Жена, дети, внуки.

«ЗНАМЯ ТРУДА»
Газета

■вдается во ятор мам,
арадам, четвергам, шщаа

я субботам
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